
M.I. Ayuntamiento de Villena

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA Nº 7 DE LA COMISIÓN PERMANENTE

02/10/2023

ASISTENTES:

D. Pedro Mejías Martínez (Vicepresidente Segundo)
D. José Micó Serra (Vicepresidente Tercero)
D. Francisco M. Carrión Francés (Secretario)
Dª. Encarnación Pérez Vidal
D. José Francisco Belda Martínez
D. José Carlos Payá Rubio
Dª. Maruja Úbeda Martínez
D. José Miguel Esquembre Menor
Dª. Jovita Reche Lorca

EXCUSAN SU ASISTENCIA:

Dª. Virtu Ribera Navalón (Vicepresidenta Primera)
D. Pablo Pascual Ferriz
D. José Pedro Serrano Gómez
D. Manuel Soriano Ramal
D. Rubén Gandía Navarro
Dª. Hassana El Bachiri
Dª. Ester Serra Vicente

En la ciudad de Villena siendo las veinte horas del día dos de octubre del dos mil
veintitrés,  se reúnen La Tercia las personas anteriormente expresadas al  objeto de
celebrar sesión ordinaria de la Comisión Permanente del Foro Económico y Social de
Villena de acuerdo con el orden del día previamente establecido.

De  orden  por  la  vicepresidenta  primera  de  la  Comisión  Permanente  se  dio  por
comenzada la sesión.

1.- Aprobación del Acta de la reunión anterior.

Se aprueba por unanimidad de las personas asistentes.

2.-  Comisiones de Trabajo: Aprobación del informe presentado por la Comisión
de Justicia Social e información del resto de comisiones sobre el trabajo que
están  realizando  en  o  tiene  previsto  (propuesta  actividad  Hackathon
Juventud/Economía...)

Se presenta el Informe de la Comisión de Trabajo de Justicia Social. 
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Se aprueba por unanimidad de los asistentes y se eleva para su aprobación por el
Plenario del 18 de noviembre.

3.- Comunicación: formación gestión APP, Plan de Comunicación y presencia en
medios.

Pepe Micó  Serra  indica  que  tenemos que hacer  la  formación  sobre  la  app con la
empresa que la creo, y poder hacer encuestas, etc.

Se va a seguir haciendo un trabajo de difusión tango en el Feria de Muestra como en el
Plenario para que se descargue.

Pedro Mejías Martínez indica que está en contacto con el empresa para mejorar e
incluir ciertas cosas que se tiene que cambiar, para que sea más fácil y accesible.

Pepe Micó Serra indica que respecto a la comunicación, dice que se puede hacer un
presentación con Becoop, pero hay que hablar con ellos y ver disponibilidad.
 
Así mismo dice que ya ha tenido contacto con los medios de comunicación y le ha
dicho que si que están interesados en hacer mensualmente programas con ellos, pero
tiene que ser sobre temas distintos. Él ha propuesto hacer programas sobre temas
candentes que a la gente les interese y que hubiera debate.

La propuesta parece internaste el problema es que ese tipo de programas hay que
prepararlas y tiene que haber gente que prepare de qué se va a hablar o que tema se
va a tratar. Se va a ver la disponibilidad de personas interesadas y se valora.

4.- Presencia en Feria de Muestras (20 al 22 de octubre)

Pedro Mejías Martínez indica que el  FORO tiene un stand como el  año anterior,  y
pregunta que acciones se pueden realizar.

José Carlos Paya Rubio, propone hacer una encuesta para ver que ciudad turística
quiere la ciudadanía, porque aunque se ha hecho un Plan Estratégico por parte del
Ayuntamiento, pero no sabe se ha preguntado a la ciudadanía.

Se propone preguntar a Paula García, Concejala de Turismo, que preguntas se puede
hacer desde el FORO que puedan interesar a la ciudadanía y que no se han podido ver
con el Plan Estratégico. 

Se va a hacer consultas a las distintas Comisiones de Trabajo para ver si  quieren
organizar alguna actividad y sobre todo programar un calendario para que el stand no
se quede vacío en todo el fin de semana.

Así mismo se aprovechará para que la ciudadanía se descargue la APP del FORO y se
repartirá el merchandising que queda del FORO.
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José Miguel Esquembre Menor indica que la Comisión de Urbanismo ha a poner unos
poneles con el trabajo realizado con las plantas fotovoltaicas.

Pepe  Micó  Serra  propone  que  desde  la  Comisión  de  Trabajo  de  Juventud  podría
explicar en que consiste la actividad Hackathon.

5.- Dinámica sobre técnicas de participación y Plenario.

Francisco  M.  Carrión  Francés,  explica  que  la  dinámica  que  se  va  a  hacer  con  la
Fundación Horta Sud, la harán dos personas y se distribuirá a las personas que asistan
en  mesas.  Van  a  enviar  un  cuestionario  para  poder  enviarlo  a  todo  el  Plenario  e
invitarles que vengan a esta actividad y al Plenario.

Se aprueba que esta encuesta se envíe además de a todas las personas del Plenario,
si no también a los y las suplentes y a las personas que están en las distintas Comisión
de Trabajo y que nos forman parte del Plenario y ni son suplentes.

Pedro Mejías Martínez indica que esta actividad tiene que servir para ver la implicación
de las personas del plenario para trabajar en el FORO y dar la oportunidad a otras
personas que si puedan estar interesadas en participar.

El Plenario se va a realizar el 18 de noviembre con el siguiente orden del día:

1.- Aprobar, si procede, el Informe de la Comisión de Trabajo de Justicia Social y de 
Turismo.

2.- Valoración asistencia a la Feria de Muestras de Villena 2023 y propuesta de 
mejoras.

3.- Conclusiones y valoración de: “LA CIUDADANÍA PREGUNTA, LAS 
CANDIDATURAS RESPONDEN”.

4.- La ciudadanía habla: “Propuestas Ciudadanas”

6.-Ruegos y Preguntas.     
 
Encarnación  Pérez  Vidal,  indica  que  el  30  de  octubre  viene  a  Villena  el  Consell
Valenciano de Cultura y que se van a celebrar dos Plenos, uno en el Salón de Plenos
de la Policía y el segundo en el Teatro Chapí. Opina que puede ser muy beneficioso
para el turismo en Villena, ya que cuando se ha hecho en otras ciudades lo han notado.
Del mismo modo cree que el FORO debe de estar representado en esta invitación.

Jose Miguel  Esquembre Menor,  indica que viene de una reunión sobre las Plantas
Fotovoltaicas, que se le pidió al Concejal de Urbanismo por parte de Salvatierra y otros
colectivos, a esta reunión se invitó al FORO y acudió él, por lo que pasa a explicas que
los temas que se han tratado: 
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1.- Se ha preguntado si se ha dado alguno nueva licencia, y han contestado que no hay
ninguna solicitud nueva

2.-  Que gestiones se están haciendo para revisar la Plan General  para regular las
licencia, les han dicho que están trabajando en ello.

3.- La instalación por la que se hizo la manifestación, la empresa ha presentado una
nueva solicitud y propone que la red de volcado hasta al subestación se haga soterrada
en la mayoría de las zonas, pero no están de acuerdo porque, se les ha denegado de
nuevo. Una comunidad de aguas se han quejado porque se están metiendo en sus
terrenos y han alegado contra esta solicitud.

Como FORO indica que ha explicado que iban a pedir una reunión en breve con la
concejalía y que para cualquier cosa que cuenten con el FORO.

Pepe Micó Serra indica que hoy ha tenido una reunión con Alba Laserna Bravo, la vio
por la calle le pidió una reunión y le dio para el día siguiente. Propone hablar de varias
cosas, ampliar el presupuesto del FORO para el 2024, la Agenda 2030 y una sede para
el FORO, ofrecer la APP para que puede usar, que está a su disposición.

La reunión es en el Callejón el Chicho, acudirá Pepe Micó, Jovita Jover y Encarnita
Pérez y José Miguel Esquembre.

Pedro Mejías Martínez explica que se encontró en una feria a Mabel que es persona de
la empresa que estaba en Villena con la Agenda 2030, y le dijo que iban a salir muchas
subvenciones europeas y que Villena no podía dejar pasar. El problema que él ve es la
falta de personal para poder gestionar este tipo de subvenciones. Le dijo que con los
cambio de concejalías se era muy difícil mantener contacto, y le transmitió para que
desde  el  FORO  hiciera  de  altavoz  sobre  estas  subvenciones  para  que  tengan
conocimiento y estudien si les interesa. Se queda pendiente quien lleva actualmente la
Agenda 2030 y proponer una reunión on line y que lo pueda explicar esta linea de
subvenciones.

Y no habiendo más asuntos que tratar se levanta la sesión, siendo las veintidós horas
del  día  al  principio  expresado,  lo  que  certifico  con  el  visto  bueno  del  Señor
Vicepresidenta 1ª.

VºBº
VICEPRESIDENTE 2º CP

D. Pedro Mejías Martínez

SECRETARIO

D Francisco M. Carrión Francés
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